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【司 会】 村山六郎ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 辻太一委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【那須野幸作会長挨拶】   

本日はガバナー公式訪問で

す。ガバナーようこそ、東ＲＣ

へ歓迎致します。 

 

●ロータリーとは 聞かれ

たら 

「他人に対する思いやりと、他人の為に尽くすことであ

る」とガバナーが申されております。恕の心を以って。恕

とは思いやりですのでまったく同じです。 

●２００１～２００２年度 リチャードＤキングＲＩ会長 

野沢ガバナーがアナハイムに行かれた時のお土産に

バッジを頂きました。バッジの台紙に書かれていた言

葉、 

「鷲は指導者の如く 群れを成さず 群集の上 高く翔る 

献身を誓い、遂行する」 

●「恕の心を以って・奉仕を通じて平和を」 

「脚下照顧して明日へ繋げよう」 

３年、５年先の設計も大事ですが、現在、今の足元を

見る事がもっと大切だと思います。チェンジ、変革をしな

ければなりません。軸がぶれない良い所を残す。やれ

る人はよそ者、若者、変わり者、ロータリーも変わりまし

ょう。変わってならないものは友愛（親睦）と奉仕です。 

●当、東ＲＣのテーマは職業奉仕と親睦に力を 

職業奉仕それは生き方です。個々の職業発展に努め

て下さい。ロータリアンの規範である四つのテストに照ら

してアクティブに行動すべきと考えます。 

行こうハワイへ・・・平和フォーラムに参加しょう。そし

て田中作次会長を励まそう。皆さんの参加をお待ちして

います。 

 
【ゲスト紹介】 

◇ゲスト 

２５６０地区鈴木重壱ガバナー 

ガバナー補佐：箕輪光泰さん 

米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：辻太一委員＞ 

◇会員の誕生日 

斎藤国雄さん、中村仁さん、志田常弘さん、 

金子隆弘さん、三浦良祐さん、村山六郎さん、 

五十嵐忠司さん 

 

◇配偶者の誕生日 

皆川建五さんご夫人、井上陽一さんご夫人、 

辻太一さんご夫人、河崎順昭さんご夫人、 

真島光雄さんご夫人 

 

【挨 拶】 

＜紹介者：寺島一夫さん＞ 

◇米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

  

明日が誕生日です。２０数年間親が誕生日を間違えてい

た。お祝いしてもらいたいです。旧暦の６／１７です。 

８／９が論文の勝負です。皆さん暑いので体を大切にし

てください。 

 

◇会長奨学金贈呈 

 

 

【新会員紹介】 

＜紹介者：本間健一郎さん＞ 

再入会して頂きました、力強い仲間をゲットしました。国

際奉仕委員会に所属されます。 

 



          

 

 

◇新会員：桝形勝さん 

工藤さんを代理に五年前に退会しました。１０年間在籍

していたので大半の方は知っています。よろしくお願い

したいです。 

  

 

【報 告】 

＜Ｒ財団委員会：中川一広委員長＞ 

寄付者紹介：那須野幸作さん １００ドル 

 

＜米山奨学委員会：野崎裕委員長＞ 

寄付者紹介：那須野幸作さん、宮川忠和さん 一万円 

 

＜社会奉仕委員会：水本直弥委員長＞ 

のんぴーり青山は今週〆切です。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：井上陽一委員長＞ 

三浦良祐さん 

妻の誕生日にお花を頂戴し、ありがとうございまし

た。 

鈴木重壱ガバナー 

公式訪問に伺いました。どうぞよろしくお願いしま

す。 

那須野幸作さん 

鈴木ガバナーをお迎えすることが出来ました。懇談

会お疲れ様でした。講話に、クラブ協議会、何卒宜

しくお願い致します。 

近藤彰さん 

鈴木ガバナーをお迎えして。ガバナーがこられるか

ら髪を切ったのではありません。暑いので短髪とし

ました。 

志田常弘さん 

ガバナー訪問を歓迎しまして…。 

小川英朗さん 

ガバナー訪問を歓迎しまして。夏まっさかりあつさ 

 

も歓迎。。 

高橋英樹さん 

夏は暑いです。畑のエダ豆が食べてほしいと言っ

ています。 

保科義則さん 

昨日県アマ（ゴルフ）の競技で少しお手伝い致しま

した。１３歳の中学１年生が予選を通過（８１ストロ

ーク）しました。わたしより二回り位小さい少年でし

た。すばらしいフォームで時代の流れを感じた１日

でした。 

村山六郎さん 

県バトミントン協会会長の宮川さん悲願のメダル確

定おめでとう。失格問題あれど、メダルはメダル。こ

こは宮川さんも大いに力を発揮され、鍋茶屋ご招待

といきましようよ！。 

片山政博さん 

ボンジュール、フランス（ナント）に行ってきました。

ワイン・食事、大満足。酒屋はいいな～。すばらし

い出会いに感謝してニコニコします。 

 

【幹事報告】 

＜近藤彰幹事＞ 

・９／８ 新潟中央ＲＣ主催でＩＭです。 

・１０／１１ 地区大会ゴルフ 

・地区バッチは受付で返してください。 

 

【ＳＡＡより案内】 

・記念撮影の案内 

・クラブ協議会の案内 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８９．５８％ 

２週間前メークアップ後 １００％ ･･･◇ 
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【講話】 

「職業奉仕について」   ２５６０地区鈴木重壱ガバナー

       

 次週８／１０は「クラブフォーラム」 

 会員増強委員会の発表です。 


